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Réunion ordinaire  Le 16 janvier 2007  

 
PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-NORD 

 
16 JANVIER 2007 

À 19H00 
 
 
PRÉSENCES :   Claude Duret, Président 
   Laurent Bolduc, Vice-président 
    
   Paul Dumont, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller  
   Fred Kreiner, Conseiller 
   Martin Blanchet, Conseiller 
   Josée Devaney, Conseillère 
 
   Henri Lemire, Directeur général 
   Robert Nantel, Secrétaire-trésorier 
 

 
ORDRE DU JOUR 
 
032-06-07 Josée Devaney propose l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout d’un item 5.6, 

construction identitaire. 
 ADOPTÉE 
ADOPTION DU(DES) PROCÈS-VERBAL(AUX) 
 
033-06-07 Martin Blanchet propose l’adoption du procès verbal de la réunion ordinaire du  
 12 décembre 2006. 
 
034-06-07 Josée Devaney propose l’adoption du procès-verbal de la réunion extraordinaire 

du 18 décembre 2006. 
   ADOPTÉE 
 
RAPPORT ANNUEL 2005-2006 
 
035-06-07 Paul Dumont propose que le Conseil approuve le rapport annuel des résultats en 

éducation pour 2005-2006, tel que discuté. 
ADOPTÉE 
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PROJETS CAPITAUX 
 
036-06-07 Martin Blanchet propose que le Conseil autorise l’administration à procéder avec 
  les démarches pour ouvrir une école secondaire de niveaux 7 à 11 dans le  
  quartier nord-ouest à Edmonton. 

REPORTÉE 
 
037-06-07 Fred Kreiner propose que le Conseil reporte la décision d’ouvrir une école  
  secondaire de niveaux 7 à 11 dans le nord-ouest d’Edmonton. 

ADOPTÉE 
 
FÉDÉRATION DES CONSEILS SCOLAIRES FRANCOPHONES DE L’ALBERTA 
 
038-06-07 Martin Blanchet propose que le Conseil mandate le conseiller Fred Kreiner de 

demander à la Fédération d’entreprendre une campagne de sensibilisation des 
élus anglophones à l’existence des conseils scolaires francophones. 

ADOPTÉE 
Note: le conseiller Paul Dumont quitte la réunion à 21h00  
 
Note : la conseillère Josée Devaney quitte la réunion à 21h15 
 
POLITIQUE B-2062 – RÉUNION DU CONSEIL PAR L’ENTREMISE DE MOYENS 
ÉLECTRONIQUES 
 
039-06-07 Martin Blanchet propose que le Conseil adopte en première lecture la politique  
  B-2062, réunion du Conseil par l’entremise de moyens électroniques 

ADOPTÉE 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
040-06-07 Laurent Bolduc propose la levée de la réunion à 22h00. 

ADOPTÉE 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Président      Secrétaire-trésorier 
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